

Eschenried, 22.09.2022

Pressemitteilung

Wiedereröffnung des Jakobswegs im Dachauer Land

Bei strahlender Herbstsonne eröffnete Marcel Fath, 1. Vorsitzender des Regionalentwicklungsvereins Dachau AGIL e. V., die neu ausgeschilderte Jakobswegstrecke. Im Zeichen der Jakobsmuschel führt eine Etappe des legendären Pilgerwegs aus den Nachbarlandkreisen Pfaffenhofen an der Ilm und Freising kommend durch das Dachauer Land und weiter auf den Münchner Jakobsweg.

Dachau AGIL und Tourismus Dachauer Land war es ein Hauptanliegen, dass die Strecke für Pilgernde und Wandernde eindeutig ausgeschildert ist. Planung und Umsetzung der Wegweisung sowie die begleitende Faltkarte werden von den beteiligten Kommunen, der Stadt Dachau und mit EU-Fördermitteln finanziert. Die Höhe der geplanten LEADER-Förderung beträgt 12.596,50 Euro.

Beim Ortstermin bei der Pfarrkirche St. Jakob in Dachau konnten die Akteure die Arbeit der vergangenen Monate Revue passieren lassen, die druckfrische Faltkarte begutachten und sich mit eigens für diesen Anlass hergestellten Keksen in Jakobsmuschelform stärken. Herr Fath betonte, dass die Inwertsetzung nur dank der engen Abstimmung der beteiligten Kommunen, der Stadt Dachau und den eingebundenen Fördervereinen realisiert werden konnte.

Die Wege der Jakobspilger ziehen sich als Geflecht durch ganz Europa und münden schließlich in den spanischen Hauptweg, der seit knapp dreißig Jahren zum UNESCO-Weltkulturerbe gehört. Pilgerreisen werden über alle Kultur- und Religionsgrenzen hinweg unternommen und verbinden die Menschen in ihrem tiefen Bedürfnis, zu laufen und zu sich zu finden.

Wer diese Verbindung selbst spüren möchte, läuft einfach zu Hause los und folgt damit dem Pilgerspruchwort „Der Weg beginnt in deinem Haus“. Die kostenlose Faltkarte zum

Über uns: Tourismus Dachauer Land ist beim Regionalentwicklungsverein Dachau AGIL e. V. angesiedelt. Wir sind eine Initiative des Landkreises Dachau und der Gemeinden. In der Dachauer Altstadt betreiben wir die Tourist-Information Altes Zollhäusl und informieren zu den vier Kernthemen Radln, Wandern, Freizeit und Kultur.

Jakobsweg ist ebenso wie der Pilgerstempel in der Tourist-Information Altes Zollhäusl erhältlich. Auf der Webseite www.tourismus-dachauer-land.de sind sowohl die Faltkarte als auch die GPX-Daten als Download zur Verfügung gestellt und sämtliche Pilgerstempel-Stellen verzeichnet.



Bildunterschrift:

Dachau AGIL wünscht allen Menschen auf ihrer Pilgerschaft einen „buen camino“ – einen guten Weg!

Bildnachweis: Dachau AGIL e. V.